## museopicasso málaga

D. José Lebrero Stals como Director Artístico del Museo Picasso Málaga ratifica su compromiso con los Diez Principios del Pacto Mundial y su intención de seguir trabajando para lograr su cumplimiento y su difusión entre nuestros grupos de interés.

El Museo está recogido por la Fundación Museo Picasso Málaga. Legado Paul, Christine y Bernard Ruiz-Picasso, entidad privada que posee el pleno dominio sobre la Colección y los fondos del museo y es propietaria del Palacio de Buenavista, sede de la institución.

En los últimos años, el museo ha incorporado algunas medidas de acción en su mayoría en el marco de tecnologías respetuosas con el medio ambiente, para disminuir el impacto de nuestra actividad en el entorno.

Por otro lado, se han establecido los canales de comunicación necesarios con nuestros clientes y proveedores para poder transmitirles nuestro compromiso con el Pacto Mundial de cara a su concienciación y sensibilización.

Nuestro objetivo es seguir trabajando en la misma línea y superarnos, consiguiendo una mejora en la defensa de los derechos humanos y laborales, la protección del medio ambiente y la lucha contra la corrupción, tanto dentro como fuera de la fundación.

Para finalizar, el Museo Picasso Málaga reafirma su compromiso con el Pacto Mundial como firmante.

José Lebrero Stars

Director Artístico

Junio 2023